



Olten, 13. April 2023

Franz und Hohler. Olten gratuliert zum Achtzigsten Projektwebsite franzundhohler.ch ist online

Medienmitteilung

Eine erste Etappe ist geschafft: Die Website **franzundhohler.ch** ist seit heute online. Über diese Internet-Adresse können sich Franz Hohler-Fans über das Projekt informieren, mit dem Hohlers Heimatstadt den achtzigsten Geburtstag des Jubilars vom 6. Mai bis 5. November 2023 feiert.

Die Seite vereint alle wichtigen Angaben über die vier Ausstellungen, die im Historischen Museum, im Kunstmuseum und in der Christkatholischen Stadtkirche Olten gezeigt werden, und über alle anderen Angebote unterschiedlichster Veranstalter in Zusammenhang mit Franz Hohlers Geburtstag.

Die im Auftrag der Museen vom Design-Studio Herrmann Germann (herrmanngermann.ch) gestaltete Seite bietet auf der Landing Page eine Übersicht über das Gesamtprojekt und die aktuellsten Veranstaltungen, die man keinesfalls verpassen sollte. Für längerfristige Planungen kann man durch die Agenda blättern.

Zu den Highlights, über die man auf der Seite vertiefte Informationen erhält, gehört das Theaterstück «Das Zugsunglück», das Franz Hohler dem Schauspiel-Duo «Hart und Hart» (Elisabeth Hart und Rhaban Straumann) auf den Leib geschrieben hat. Die Tickets für die exklusiven Aufführungen im Historischen Museum und im Kunstmuseum können via www.eventfrog.ch erworben werden. Der Vorverkauf startet am 12. April 2023.

Informationen zu allen Vermittlungsangeboten, zum «Grossen Buch» der Oltner:innen für «ihren» Franz Hohler sowie eine Übersichtskarte mit den Schauplätzen und vieles mehr schüren die Vorfreude auf einen Ausflug ins Oltner Hohler-Mekka. (pd)